



まちづくり委員会 発足について  
総務委員長 今岡 久幸



早期整備が望まれる香川駅

委員 安田 道雄 第1・1組	委員 角田 茂 第1・15組
委員 藤井 等 第2・51・3組	委員 矢部眞子郎 第2・41・2組
委員 小清水政雄 第3・21・2組	委員 酒井宗八郎 第4・31・2組
委員 酒井宗八郎 第4・31・2組	委員 矢部眞子郎 第2・41・2組
委員 小清水政雄 第3・21・2組	委員 酒井宗八郎 第4・31・2組

まちづくり委員会の  
委員長就任のご挨拶  
熊澤 愛甫

この度新設された「まちづくり委員会」の委員長に任命されました。第4町内会の熊澤愛甫でございます。今年三月茅ヶ崎市は、「香川まちづくり基本計画」を策定いたしました。この計画は「香川駅周辺地区まちづくり検討会」より市に提出した「まちづくり基本計画」に基き市民一般の声等を反映し、まとめたものです。計画には駅前広場の整備、ホーム拡張や駅に至る幹線道路の拡幅等インフラの充実を始め「まちづくり」の方向が明示されており、重要な指針となっています。

茅ヶ崎市は北部の開発計画を進めています。其の拠点が香川となることから市は平成十三年九月「香川駅周辺地区まちづくり検討会」を結成し、平成十五年三月に検討内容を「提言書」として市長に提出しました。市はこれを基に平成十七年と十八年の二年間で「香川駅周辺地区まちづくり整備計画」を策定する予定になっています。

以上のような流れの中で検討委員会の香川メンバーは「提言書」提出以降も「まちづくり促進会」として活動を継続してきました。しかし、まちづくりの運動は将来的に長期的な活動となることから「まちづくり促進会」は香川自治会に此の運動の継承を要請、自治会はこれを受けることとしました。其の為、自治会組織のなかに「まちづくり委員会」を設け、他の委員会と同様、香川自治会全体の運動として取り組むことになりました。

新たに設けられた「まちづくり委員会」の役員紹介 委員長 熊澤 愛甫 第4・32組 副委員長佐野 光男 第3・27-1組

## 各町内会二ユース及び行事予定

### 第一町内会

七月十六日 防犯パトロール4

### 第二町内会

七月十六日 防犯パトロール4

第三町内会からは、次の二名の方です。（別項参照）宜しくお願ひします。

◎空巣・ひつたくり等の被害は一向に減りません。

今年一月から四月二十日までに例年に比べて、桜の開花も遅れましたが、この季節を迎えて平成十七年度の自治会活動が始まりました。組長さんも変わり二月に新規会議が開かれ「組長さんのおしごと」についての説明を行いました。短い時間内で色々な事をお聞いする訳ですが皆さん真剣に聞いて頂きました。

◎第一町内会では四月になって二回目の組長会議を開き、前回の補足と香川地区に起きている出来事について説明を行つた。

◎「香川まちづくり基本計画」が策定され、将来「香川の町が住み良い町」となる希望が見えた事

◎鶴が台交番管内の犯罪発生状況の報告では今年になつて香川の犯罪

員皆さんの防犯意識の高まりを身をもつて感じ、この勢いで犯罪の

防犯パトロールを実施しました。

特に四月十六日は新年度初めてのパトロールでしたが、新組長さんを中心に七十名の参加があり、会員皆さんの防犯意識の高まりを身をもつて感じ、この勢いで犯罪の

防犯パトロールを実施しました。

◎香川小学校は、今年の一年生を

迎えて児童数が千人になりました。

◎四月二十一日（木）町内役員の有志で、警察署依頼の防犯用立看板を、香川教会前の掲示板横に設置すると共に、二箇所の掲示板を

修理致しました。

◎分組のお知らせ

32組を32・1組と32・2組に、

35・2組を35・2組と35・3組に

分組致しました。何れも四月より

実施です。

◎香川小学校は、今年の一年生を

迎えて児童数が千人になりました。

◎四月二十一日（木）町内役員の有志で、警察署依頼の防犯用立看板を、香川教会前の掲示板横に設置すると共に、二箇所の掲示板を

修理致しました。

方です。（別項参照）宜しくお願ひします。

◎空巣・ひつたくり等の被害は一向に減りません。

今年一月から四月二十日までに例年に比べて、桜の開花も遅れましたが、この季節を迎えて平成十七年度の自治会活動が始まりました。組長さんも変わり二月に新規会議が開かれ「組長さんのおしごと」についての説明を行いました。短い時間内で色々な事をお聞いする訳ですが皆さん真剣に聞いて頂きました。

◎第一町内会では四月になって二回目の組長会議を開き、前回の補足と香川地区に起きている出来事について説明を行つた。

◎「香川まちづくり基本計画」が策定され、将来「香川の町が住み良い町」となる希望が見えた事

◎鶴が台交番管内の犯罪発生状況の報告では今年になつて香川の犯罪

員皆さんの防犯意識の高まりを身をもつて感じ、この勢いで犯罪の

防犯パトロールを実施しました。

特に四月十六日は新年度初めてのパトロールでしたが、新組長さんを中心に七十名の参加があり、会員皆さんの防犯意識の高まりを身をもつて感じ、この勢いで犯罪の

防犯パトロールを実施しました。

◎香川小学校は、今年の一年生を

迎えて児童数が千人になりました。

◎四月二十一日（木）町内役員の有志で、警察署依頼の防犯用立看板を、香川教会前の掲示板横に設置すると共に、二箇所の掲示板を

### 第二町内会

### 第四町内会

勘重郎堀跡地の整備・美化ボランティア募集

#### ◎作業予定日

雨天時の予備日

5月21日（土） 6月11日（土） 7月9日（土）

28日（土） 18日（土） 16日（土）

#### ◎作業時間

いつれも 午前10時～12時

#### ◎集合場所

第2町内会 香川3-17-11

「理容ホーパー」西側空地

※皆様のご協力を願っております。

まちづくり委員会

最近、香川地区的治安が悪化しています。（別項参照）宜しくお願ひします。

犯罪の発生件数が、管内では突出しております。ひつたくり、住居侵入、バイク、自転車盗、車上狙い等々多岐にわたっており、この

犯罪

対策

として

あります。

侵入、バイク、自転車盗、車上狙い等々多岐にわたっており、この

犯罪

対策

として

あります。</p



